



ORGANIZA LA SEP ENCUENTRO DE DIÁLOGO Y REFLEXIÓN SOBRE EL ESPECTRO AUTISTA

- El objetivo: seguir fortaleciendo el servicio a la población estudiantil con esta condición

En el Centro de Convenciones de La Paz, este martes 8 de abril se llevó a cabo el evento “Diálogos, Reflexiones y Reforzamiento sobre el Trastorno del Espectro Autista” (TEA), dirigido a todas las figuras educativas de nivel básico, dio a conocer Martha Julieta Espinoza Trasviña, jefa del Departamento de Educación Especial.

Durante el encuentro académico, organizado por la Secretaría de Educación Pública en coordinación con el Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT) de Baja California Sur, se presentó una serie de conferencias a cargo de neurólogos, cardiólogos, terapistas y otros especialistas que compartieron sus conocimientos con docentes frente a grupo, de funciones directivas y supervisión, así como jefas y jefes de sector, incluidos aquellos que atienden las USAER y los CAM.

Espinoza Trasviña comentó que en la entidad se atiende actualmente a mil 601 niñas, niños y adolescentes con TEA, una cifra que ha ido en aumento en los últimos años y, por ello, desde la SEP se capacita constantemente al personal que labora en los Centros de Atención Múltiple y en las Unidades de Servicio de Apoyo a la Educación Regular, para seguir fortaleciendo las enseñanzas que se dan a esta población estudiantil.

La funcionaria reiteró que en el Departamento de Educación Especial se mantiene el compromiso con todas las niñas, niños, jóvenes y adultos diagnosticados con alguna discapacidad, así como con sus familias, de seguir realizando acciones de apoyo a su formación educativa.

